

Bupati Barru Serahkan 38 SK CPNS Baru, 18 Tenaga Kesehatan dan 20 Tenaga Teknis

Ahkam - BARRU.UPDATES.CO.ID

Apr 2, 2022 - 02:37



BARRU- Memilih hari Jumat sebagai hari Berkah, Pemerintah Kabupaten Barru serahkan SK CPNS hasil dari Test CAT CPNS Barru Tahun 2021, di Baruga Singkeru Ada'e, Jumat (1/4/2021).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si memulai arahannya dengan memberikan pertanyaan kepatuhan terhadap Vaksinasi Covid-19, yang dijawab telah

terpenuhi tuntas oleh sekira 38 Anak Muda yang kini telah resmi bergabung di Korps Pegawai Negeri Republik Indonesia (Korpri).

"Alhamdulillah, Semua CPNS Baru sudah vaksinasi lengkap, selanjutnya, ikut Bosster semua, dan semua patut bersyukur karena dari 1.530 yang mendaftar, yang lulus hanya 38 Orang dan Anda semua berbahagialah menjadi CPNS," sebut Bupati Barru yang menyebut bahwa penerimaan CPNS Barru berbasis CAT CPNS dimasa Pemerintahannya, semua murni tanpa unsur KKN.

Dirinya menyebut bahwa satu-satunya yang bisa meyakinkan untuk melalui Seleksi adalah dengan mengikuti Bimbingan Belajar Test Soal CPNS.

"CPNS ini, lewat CAT tidak ada lagi yang bisa membantu, saya kadang direpotkan untuk menjelaskan bahwa tidak ada lagi seperti itu, Anak saya lolos karena Dia pintar, dia Belajar, jadi Ikut bimbingan, agar ada bayangan soal yang akan naik, dan lebih baik saya bantu untuk Bimbingan Test daripada menjanjikan lulus CAT CPNS," tegasnya.

Kepala Daerah yang memiliki Empat Orang Putra yang Dua diantaranya adalah PNS ini, mengucapkan Selamat datang dan bergabung di ASN Kabupaten Barru.

"Selamat datang dan bergabung dibawah Komando Pak Sekda sebagai pimpinan staf semuanya, dan Cara mensyukuri ini, disamping mengucap Alhamdulillah, perhatikan ke kami bahwa Anda layak menjadi PNS Barru, dengan kinerja, kedisiplinan, dan prestasi lainnya," pungkasnya.

Bupati Barru menutup arahannya dengan memberikan apresiasi segenap Keluarga para penerima SK CPNS atas kehadirannya di momentum istimewa ini.

"Hari ini, sudah tercatat sebagai Keluarga Besar Pemerintah Daerah Kabupaten Barru, juga kepada keluarga CPNS yang hadir, setelah bahagia melihat mereka di wisuda, kini mereka telah berhasil menjadi PNS, Alhamdulillah kebahagiaan itu datang lagi, mudah-mudahan kebahagiaan berikutnya kepada keluarga sekalian, mereka memberi Cucu, Insya Allah," tutupnya.

Sebelumnya, Kabid Pengadaan, Pemberhentian, dan Informasi BKPSDM Barru, Ermy Eka Niswan, S.KM, M.Kes menyampaikan dalam laporannya bahwa 38 Penerima SK CPNS adalah hasil dari seleksi terhadap 1.530 pendaftar di tahun 2021.

Pendaftaran SSCM BKN 30 s/d 26 Juli 2021, 1.530 pendaftar, 1.440 memenuhi syarat untuk Test, seleksi SKD 1.275 dan lulus 104 orang, dan seleksi kompetensi bidang 103 peserta hadir dengan hasil 23 Desember 2021,

"Dengan peserta lulus 38 orang, dimana diantaranya berdomisili Barru 39 % atau 15 orang dan sisanya luar daerah, sedangkan berdasarkan lulusan, terdata Alumni Unhas sebanyak 20 orang, UIN 4 orang, STIKES Nani Makassar 3 orang, dan beberapa universitas lainnya," lapor Ermy Eka Niswan kepada forum sembari menyebut kesemuanya terbagi atas Tenaga Kesehatan dan Tenaga Teknis.

Turut kebersamai, Ketua Tim Penggerak PKK Barru drg Hj Hasnah Syam MARS yang juga Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Nasdem, Sekretaris Daerah

Barru DR Ir. Abustan AB M.Si, dan Kabid Mutasi DR. Mukti Alimin SH, MH
bersama segenap jajaran Pejabat Daerah.

(Ahkam/Humas Barru)